

Protokoll der GF-Sitzung vom 26.06.2014

Anwesende: Jessica Rupf (GF Soziales), Matthias Funke (GF Finanzen), Andreas Spranger (GF Hochschulpolitik), Christian Soyk (GF Personal)

Gäste: Matthias Zagermann, Eric Backofen (Elbflorace)

Protokoll: Jessica Rupf

Beginn: 15:15 Uhr

Ende: 16:00 Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen	Verantwortlich
<p>1. Datenschutzbeauftragter Im Gespräch mit Herrn Herber (Datenschutzbeauftragter TUD) ist aufgefallen, dass der für den StuRa zuständige DSB der sächsische Datenschutzbeauftragte ist (siehe SächsDSG §10). Es besteht jedoch die Möglichkeit dies zu umgehen, in dem wir selbst einen DSB haben, der sich um notwendiges kümmert und uns zudem immer beraten und Fragen beantworten kann. Jessica hat nun ein Datenschutzinstitut auf Empfehlung Hebers angeschrieben. Diese bieten DSB-Leistungen für circa 200€/Monat an. Bevor solch ein Antrag ins Plenum geht, sollte das Thema in der GF nochmal besprochen werden und Jessica und Matthias wollen zudem vorab nochmal ein Gespräch mit den Leuten vom Institut führen um mehr Informationen zu bekommen, da das alles aktuell doch noch recht schwammig ist. Es wird zu bedenken gegeben, dass es ja eigentlich den Posten des Referenten Datenschutz gibt und dass es ein Schreiben vom Sächsischen Datenschutzbeauftragten gibt in dem er sagt, dass er nicht für uns zuständig sei. Das Schreiben soll rausgesucht werden, parallel sieht jedoch keiner ein Problem darin das Gespräch zu führen und zu schauen was sie für das Geld leisten würden.</p>	GF Soziales
<p>2. Umfrage zur sozialen und wirtschaftlichen Situation der Studis an der TUD Die Umfrage soll nächste Woche an die Studis gehen. Es gab mehrere Rücksprachen dazu, unter anderem mit einem Dozenten, Herrn Herber und mehreren Studis aus dem StuRa.</p>	GF Soziales
<p>3. Liegenschaften Am 3.7. soll die Endrissparty auf der HSZ-Wiese stattfinden. Die Veranstalter haben uns auch schon einen alternativen Raum organisiert. Durch das Public Viewing haben wir jedoch sowieso schon einen alternativen Raum.</p>	GF Finanzen

<p>Wird genehmigt. Von Mitte November bis Anfang Januar soll ein Demonstrationsmodul (für Messen) auf der HSZ Wiese aufgestellt werden. Es soll ein Hinweis darauf geben, dass donnerstags ab 19.30 kein Lärm durch Auf-/oder Abbau entstehen soll. Wir ebenfalls genehmigt.</p>	
<p>4. Tuuwi Demo „Wir haben Agrarindustrie satt“ Sie soll am 5.7. stattfinden. Sie wollen über den StuRa die Beschallungsanlage bekommen. Es sieht niemand ein Problem darin.</p>	GF Finanzen
<p>5. Personal Christian berichtet, dass er ab dem 7.7. endlich Zeit für seine ordinären Aufgaben hat. Er will dann neben Personalgesprächen zum Beispiel über Lohnabrechnungen schauen (lassen) und nach und nach Dienstanweisungen zu verfassen. Diese werden stets vorher in der GF vorgestellt. Die anderen GF haben jederzeit die Möglichkeit sich zwecks Dienstanweisungen an Christian zu wenden. Wenn er es zeitlich schafft möchte er zudem eine Personalkonzeption („StuRa 2020“) erstellen, da er Verbesserungsbedarf sieht und die Angestellten ja auch demnächst in Rente gehen. Dafür möchte er sich noch die Zustimmung des Plenums holen (Arbeistauftrag, eventuell Arbeitsgruppe). Andreas fragt nach, wie es mit dem Feedback-Kasten aussieht. Christian nimmt die Anregung auf.</p>	GF Personal
<p>6. Elbflorace Elbflorace muss dieses Jahr aus der Halle, die sie aktuell für ihr Bauzeug und Fertigung nutzen, raus. Sie benötigen nun dringend eine neue Halle und sind auf der Suche. Er bittet um Mithilfe. Die Mindestmaße wird er uns via E-Mail zukommen lassen. Andreas bietet an, dass wir das Anliegen ein wenig streuen können und auch gezielter Anfragen sollte uns etwas einfallen. Außerdem rät er an, auf den Rektor zuzugehen. Matthias Z empfiehlt vorher auf Frau Dr. Sauer (Liegenschaften) zuzugehen und nachzufragen ob es überhaupt kompatible Gebäude gibt.</p>	Erik Backofen/GF